



Die Näherinnen der Quiltgruppe Mönchaltorf freuen sich auf junge Unterstützung bei ihren Treffen und Arbeiten. Bild: zvg

Stück um Stück zum textilen Bild

MÖNCHALTORF Die Näherinnen der Quiltgruppe Mönchaltorf schicken regelmässig ihre Werke durch die ganze Welt. Während ihrer Treffen in Mönchaltorf tauschen sie sich über den Stand ihrer Arbeiten aus und geben sich gegenseitig Tipps und Ratschläge.

Lea Müller

1987 gab Heidi Kellenberger spannende Patchworkkurse an der Hauswirtschaftlichen Fortbildungsschule in Mönchaltorf. Die Teilnehmerinnen der Kurse wollten sich darauf intensiver mit dem Thema Patchwork befassen. So wurde im Herbst 1988 die Quiltgruppe Mönchaltorf unter dem Präsidium von Heidi Kellenberger gegründet.

25-Jahr-Jubiläum

Im letzten Frühling feierten die Näherinnen das 25-Jahr-Jubiläum des Vereins. Dieses feierten sie mit einer Quilt-Ausstellung im Möbelhaus Oertli in

Mönchaltorf. Während zehn Wochen waren Werke in allen Grössen, von textilen Karten bis zum grossen Bettüberwurf, zu bewundern.

An einem Mittwochabend pro Monat treffen sich die Frauen in einem Handarbeitszimmer im Dorfschulhaus in Mönchaltorf. An diesen Treffen werden neue Techniken erklärt, angefangene und fertige Werke begutachtet. Oft wird an einem gemeinsamen Projekt genäht oder über das gemeinsame Hobby diskutiert. «Wir beraten uns gegenseitig und freuen uns gemeinsam über gelungene

Werke», sagt die heutige Präsidentin Erika Bollinger.

Eine der Näherinnen habe dabei auch schon einen Einführungskurs ins Filzen, eine ins Handsticken, eine andere ins Klöppeln gegeben. Oft werden diese Abende von selbst gebackenen Kuchen sowie Getränken abgerundet. Neben den monatlichen Treffen organisieren die Vorstandsmitglieder um Erika

Bollinger auch immer wieder Ausflüge, wie Wanderungen oder Besichtigungen.

Diese können auch oft mit einem Stoffeinkauf vor Ort verbunden werden.

Auch der Austausch mit anderen Quilterinnen im In- und Ausland bereitet den Näherinnen viel Freude. Schon drei Mal nähten sie textile Bilder zu einem gegebenen Thema und schickten diese dann zu einer

Quiltgruppe in Australien. Die Quilterinnen dort kreierten ebenfalls Bilder zum gleichen Thema.

Internationale Ausstellungen

Alle Beiträge wurden zusammen zuerst in Australien und anschliessend in der Schweiz ausgestellt. Ein weiterer Austausch fand mit einer Gruppe aus Neuseeland statt.

Die Näherinnen bilden sich laufend weiter mit Kursen im In- und Ausland und entsprechender Lektüre. Oft werden die neuen Erkenntnisse in der Gruppe ausgetauscht. Neue Näherinnen sind im Verein immer herzlich willkommen. Interessierte können noch bis zum 11. Januar 2014 im Altersheim Mathysweg in Zürich viele herbstliche und weihnachtliche Kreationen der Näherinnen bewundern.



Einige Werke aus der Ausstellung im Altersheim Mathysweg in Zürich. Bild: zvg

Kontakt

Präsidentin
Erika Bollinger
In der Schwerzi 9
8617 Mönchaltorf
Telefon 044 948 11 85
Email
info@quiltgruppe-moenchaltorf.ch

www.quiltgruppe-moenchaltorf.ch